Schwerin



Zwei Spenden in schweren Zeiten

schwerin Einen gemütlichen Abend machten sich im Dezember dutzende Kressmann-Kunden zu Hause. Das Bekleidungsgeschäft sorgte für Glühwein, Kekse und die passende Musik, die per Internet aus Hildesheim kam. Dort spielte die Band "Stimmig" Musik aus den 80er Jahren. Die Erlöse aus diesem Benefiz-Konzert verteilte Carl Kressmann nun an das Team des ASB-Wünschewagens und an den Förderverein der Kirche zu Kirch Stück. Die Spenden werden dringend gebraucht. Der ASB ist froh, bald mit einem zweiten Fahrzeug fahren zu können. Jürgen Hansen vom Förderverein Kirch Stück gibt das Geld gern weiter.

Es ist der Anfang für eine größere Investition in die alte Kapelle auf dem Kirchhof. Sie soll restauriert und in eine Jugendwerkstatt umgestaltet werden.